



▶歴史と開拓の心を伝えていきましょう



## 開拓の心を刻む (3/24)

4月1日の開園を前に、創成川公園内の「開拓の広場」(南1西1)において、本府地区第一町内会(吉田博一<sup>よしだひろいち</sup>会長)からの「札幌建設の地碑」などの寄贈に対する感謝状贈呈式が行われ、地域住民などが参加しました。

上田文雄<sup>うえだふみお</sup>市長から感謝状を受け取った同会長は「先人への感謝の気持ちを忘れずに、この広場を利用してほしい」と話し、参加者は拍手を送っていました。

## 友達に会えるよ! (4/1)

市立伏見小学校(南18西15)に、子どもたちが放課後などに自由に遊ぶことができる「伏見小ミニ児童会館」がオープンしました。

オープン初日のこの日は、春休み中の小学1年生から5年生までの約30人が来館しました。児童指導員が見守る中、子どもたちはゲームや積み木をしたり、絵本を読んだりして過ごし、館内には楽しそうな声が響いていました。



◀じゃんけんぽん! あっち向いてホイ!

▶車に気を付けてね!



▲北海道警察マスコットの「ほくとくん」も交通安全を呼び掛けました

## 笑顔で誓う交通安全 (4/6)

市立宮の森小学校(宮の森4-6)において、区交通安全運動推進委員会(会長:板垣昭彦<sup>いたがきあきひこ</sup>中央区長)による「新入学児童入学式特別啓発」が行われ、宮の森大倉山地区の交通安全指導員など約60人が新入学児童と父母に交通安全を呼び掛けました。

「入学おめでとう! 車に気を付けてね」と声を掛けられ、啓発品を渡された児童たちは「ありがとう! 気を付けます」と元気に答えていました。